

矢吹町職員の新型コロナウイルス感染症の感染について

経過について

矢吹町役場分庁舎に勤務する30代男性職員が、5月30日（月曜日）に、新型コロナウイルス感染症の感染が確認されました。当該職員は、マスクを着用し5月30日（月曜日）午前10時30分頃まで勤務しておりましたが、窓口業務は行っておらず、濃厚接触者とみられる町民及び職員はいませんでした。

引き続き、感染防止対策を徹底の上、さらなる感染者を発生させないように、適切に対応してまいります。

5月30日に陽性が確認された町職員について

5月30日（月曜日）午前10時30分以降は、出勤していません。

濃厚接触者について

陽性となった職員の行動履歴を詳細に確認した結果、濃厚接触者とみられる町民及び職員はおらず、執務箇所に近い職員の抗原検査を5月30日に実施し、職員全員の陰性を確認しましたので、業務は通常どおり行います。

施設の消毒作業

5月30日（月曜日）に速やかに当該施設の消毒を行い消毒作業は完了しております。

感染拡大防止について

引き続き、感染防止対策を徹底の上、さらなる感染者を発生させないように、適切に対応してまいります。